

Ressort: Vermischtes

China: Zahl der Toten nach Erdbeben steigt weiter

Peking, 05.08.2014, 10:44 Uhr

GDN - Die Zahl der Toten nach dem Erdbeben in der südwestchinesischen Provinz Yunnan steigt weiter: Wie die Nachrichtenagentur Xinhua unter Berufung auf Behördenangaben berichtet, kamen mindestens 410 Menschen ums Leben, zwölf weitere würden noch vermisst. Über 2.300 Menschen seien verletzt worden, insgesamt seien nach dem Erdbeben am Sonntag, das nach Angaben des chinesischen Erdbebenzentrums eine Stärke von 6,5 auf der Magnituden-Skala erreichte, rund 230.000 Menschen in Sicherheit gebracht worden.

Tausende Rettungskräfte setzten unterdessen die Suche nach weiteren Opfern in dem schwer zugänglichen Gebiet fort.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38880/china-zahl-der-toten-nach-erdbeben-steigt-weiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com